





Boletín 003

Buenas noticias para el sector vivienda de Yumbo en los Conversatorios Ciudadanos



Edwin Cortázar Villabón, Gerente IMVIYUMBO y Adriana Gómez Millán, Secretaria Dptal. de Vivienda y Hábitat. Foto para Alcaldía de Yumbo.

Marzo 05 de 2024. "Con subsidios de mejoramiento de vivienda y vivienda nueva serán beneficiados diferentes grupos poblacionales del municipio de Yumbo, gracias a la articulación del gobierno nacional, departamental y municipal". Así lo expresó la gobernadora del Valle del Cauca Dilian Francisca Toro, durante los Conversatorios Ciudadanos, celebrados el sábado 02 de marzo en el Coliseo Cubierto de la 6ª con 6ª en Yumbo.

Durante esta nutrida jornada, el Instituto Municipal de Reforma Urbana y de Vivienda de Interés Social de Yumbo – IMVIYUMBO en compañía de la Secretaría de Vivienda y Hábitat del departamento y la gobernadora Dilian Francisca Toro, atendieron las solicitudes y necesidades de la comunidad, buscando dar respuesta oportuna a las mismas; además de articular estrategias que permitan incluir el sector vivienda de la capital industrial del Valle del Cauca en el Plan de Desarrollo Departamental.

Para el gerente de la entidad Edwin Cortázar Villabón es transcendental promover espacios como estos, de participación ciudadana, en la búsqueda de salvaguardar el derecho constitucional de acceder a una vivienda digna.





